

- CORSE, Carl, chef, Direction des accords commerciaux et des traités, département d'État des États-Unis, et représentant des États-Unis à la Conférence du GATT.
- CÔTÉ, E.A., sous-ministre adjoint des Affaires du Nord et des Ressources nationales.
- COUILLARD, J. Louis, conseiller, ambassade aux États-Unis (-jan. 1957); chef, Direction économique.
- COX, Gordon, chargé d'Affaires, légation en Autriche; (-jan. 1957); premier secrétaire, haut-commissariat au Royaume-Uni.
- COYNE, J.E., gouverneur de la Banque du Canada.
- CRAWLEY, Desmond John C., secrétaire adjoint, Bureau des Relations avec le Commonwealth du Royaume-Uni.
- CREAN, G.G., chef, 2^{ème} Direction de liaison avec la Défense.
- CROWSON, Col. D.L., adjoint militaire au secrétaire à la défense (énergie atomique) des États-Unis.
- CURZON, Leonard Henry, sous-secrétaire du ministère d'Approvisionnement du Royaume-Uni.
- CYRANKIEWICZ, Jozef, premier ministre de Pologne.
- DABROWSKI, Konstantin, ministre du Commerce étranger de Pologne (-déc. 1956).
- DARIDAN, Jean Henri, directeur-général des Affaires politiques et économiques, ministère des Affaires étrangères de France.
- DAS, major-général Chand N., commissaire indien, CISC, Cambodge (-mai 1957).
- DAVIDSON, Dr. G.F., sous-ministre (Bien-être) de la Santé et du Bien-être.
- DAVIS, T.C., ambassadeur au Japon.
- DEAN, Patrick, sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires étrangères, Foreign Office du Royaume-Uni.
- DELAFIELD, Charles, directeur, Société Radio Canada-Services internationaux.
- DELISLE, J.L., chargé d'Affaires, légation en Pologne (-nov. 1956).
- DESAI, M.J., secrétaire aux Affaires du Commonwealth, ministère des Affaires extérieures de l'Inde.
- DÉSY, Jean, directeur général, Société Radio Canada-Services internationaux (1952-1954); ambassadeur en France.
- CORSE, Carl, Chief, Trade Agreements and Treaties Division, Department of State of United States, and Representative of United States to GATT.
- CÔTÉ, E.A., Assistant Deputy Minister of Northern Affairs and National Resources.
- COUILLARD, J. Louis, Counsellor, Embassy in United States (-Jan. 1957); Head, Economic Division.
- COX, Gordon, Chargé d'Affaires, Legation in Austria (-Jan. 1957); First Secretary, High Commission in United Kingdom.
- COYNE, J.E., Governor, Bank of Canada.
- CRAWLEY, Desmond John C., Assistant Secretary, Commonwealth Relations Office of United Kingdom.
- CREAN, G.G., Head, Defence Liaison (2) Division.
- CROWSON, Col. D.L., Military Assistant to Secretary of Defense (Atomic Energy) of United States.
- CURZON, Leonard Henry, Under-Secretary of Ministry of Supply of United Kingdom.
- CYRANKIEWICZ, Jozef, Prime Minister of Poland.
- DABROWSKI, Konstantin, Minister of Foreign Trade of Poland (-Dec. 1956).
- DARIDAN, Jean Henri, Director General of Political and Economic Affairs, Ministry of Foreign Affairs of France.
- DAS, Major General Chand N., Indian Commissioner, ICSC, Cambodia (-May 1957).
- DAVIDSON, Dr. G.F., Deputy Minister (Welfare) of National Health and Welfare.
- DAVIS, T.C., Ambassador in Japan.
- DEAN, Patrick, Assistant Under-Secretary of State for Foreign Affairs, Foreign Office of United Kingdom.
- DELAFIELD, Charles, Director, CBC-IS.
- DELISLE, J.L., Chargé d'Affaires, Legation in Poland (-Nov. 1956).
- DESAI, M.J., Commonwealth Secretary, Ministry of External Affairs of India.
- DÉSY, Jean, Director General, CBC-IS (1952-1954); Ambassador in France.